

HERMANDADES | Actos y Cultos

Anunciada la suspensión de la procesión del Corpus Christi

Medida adoptada en cumplimiento de las medidas impuestas por la crisis sanitaria generada por la Covid-19

Miércoles 27 de mayo de 2020 - 17:08



Como ya se preveía, la celebración de la solemnidad del Corpus Christi también se verá afectada por el estado de alarma y las medidas impuestas con motivo de la crisis del Covid-19.

Así lo han anunciado a primera hora de la tarde de hoy miércoles en un comunicado conjunto las parroquias de Priego, la Adoración Nocturna, masculina y femenina, y la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de la localidad.

Según se indica en el comunicado, del 8 al 10 de junio se seguirá celebrando la ofrenda floral al Santísimo y el triduo preparatorio en la parroquia de la Asunción, con el aforo indicado por las autoridades sanitarias. En cambio, el jueves 11 de junio no se podrá realizar la solemne procesión por las calles de Priego.

En este sentido, el comunicado indica que se ha acordado dedicar este día a la adoración y acción de gracias a Jesús Sacramentado, “para pedir por el final de la pandemia y la salud de todos”. Así, se mantendrá a las 9 de la mañana el horario habitual de la solemne Eucaristía concelebrada por los sacerdotes de la ciudad y emitida en directo a través de Tele Priego y redes sociales, manteniéndose las misas de tarde en las parroquias del Carmen y Trinidad, con el fin de evitar en lo posible aglomeraciones en la parroquia de la Asunción durante la celebración matinal.

A continuación, el Santísimo Sacramento quedará expuesto hasta las 21:00 horas, para que todos los grupos, hermandades, comunidades y, en definitiva, todo el pueblo de Priego que lo desee, pueda acudir a adorar y a estar con Jesús Sacramentado.

Por último, a partir de las 21:00 horas se celebrarán unas solemnes vísperas, concluyendo con una procesión claustral por las naves de la parroquia de la Asunción, guardando todas las medidas de seguridad y distancia establecidas, y terminando con la bendición solemne con Jesús Sacramentado.

En lo que respecta a los actos de tipo lúdico, desde la asociación de vecinos La Villa se ha indicado que como cada año se engalanarán balcones y fachadas siguiendo la tradición, estando además prevista una

convivencia vecinal por zonas, de la que en breve se ampliará la información.